



市川市立大洲中学校だより6月号

# 大洲のわれら



本校HP



令和4年6月3日

学校教育目標 「心豊かで活力のある生徒」の育成

## 生徒総会を開催しました

5月13日（金）に生徒総会が行われました。昨年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、体育館には3年生だけで1・2年生は教室でオンライン参加でしたが、今年度は、昨年度教室で参加した2・3年生が体育館、1年生が教室にてオンライン参加で開催されました。総会では、令和4年度の生徒会本部、専門委員会、部活動の活動計画と予算が審議されました。生徒会本部役員をはじめ、専門委員会委員長、部活動部長、学年学級委員の皆さんが、しっかりと準備にあたってくれたおかげですばらしい生徒総会となり、生徒会活動スローガンの「一人一人が誇れる学校を創ろう」という思いがとてもよく伝わってきました。大洲中の校訓「自学自治」を実践する総会でした。生徒総会で決まったことを基に、今年度の生徒会諸活動に取り組んでください。



## 3学年 修学旅行に行ってきました

5月20日（金）から22日（日）、3年生は修学旅行に行ってきました。大洲中としても3年ぶりの修学旅行となります。新型コロナウイルスの感染予防対策として、3日前から自宅でリモート学習をして本番に備えました。1日目は、東京駅から新幹線で京都駅、近鉄電車に乗り換えて奈良へ行き、昼食後、興福寺から班別行動を開始。奈良公園、東大寺、春日大社など見学して、班ごとに京都の宿舎に入りました。宿舎の hotel MONday 京都丸太町は昨年開業したばかりのきれいなホテルで食事もビュッフェ形式です。夕食後は、舞妓さんを招いて舞を見学し、一緒に記念撮影をしました。2日目は、京都市内の班別行動。事前に立案した計画に沿って、金閣寺、北野天満宮、清水寺、伏見稲荷大社などを見学、曇りで少し肌寒い日でしたが、傘なしで行動できたのは何よりでした。夕食後は、実行委員が準備してくれた劇の動画を見て親睦を深めました。3日目は、バスで亀岡に移動し、保津川下りを楽しみました。流れの緩やかなところでは、船漕ぎの体験もさせていただきました。渡月橋を見て、嵐山で京料理の昼食を食べて、京都駅から新幹線に乗り、帰ってきました。

京都奈良の歴史や伝統文化を実際に見て感じ、学んだことをこの後、まとめあげてくれると思います。旅行中は、コミュニケーションを取り協力し合って、仲間と共に目標を達成しようと努めていました。普段の学校生活とは違った生徒の皆さんの様々な良い面を見ることができました。修学旅行に行けなかった先輩たちの分も大切な思い出を作ってくれたことと思います。



## 夜間学級 校外学習

5月26日（木）、夜間学級は校外学習に行ってきました。市川駅南口に集合してアイ・リンクタウン展望施設に上り市内一円を展望しました。その後、電車で葛西臨海公園に移動し、葛西臨海水族園でマグロの回遊やペンギン、様々な種類の魚を見学しました。学級の絆を深めるとともに友達との思い出ができた楽しい一日となりました。



## 第1回学校運営協議会を開催

5月27日(金)大洲中学校地域開放室にて第1回学校運営協議会を開催しました。市川市は、全ての市立幼稚園・学校をコミュニティ・スクールとして、学校運営協議会と地域学校協働本部を設置しています。学校運営協議会は、地域住民や保護者の代表の委員が、学校運営の基本方針の承認や学校関係者評価を行い、地域・保護者の意見を反映させて学校の教育活動の充実について話し合います。



今回の協議会では、市川市教育委員会から通学区域の見直しについて説明がありました。小中学校の連続性の点から、原則として中学校の通学区域を小学校の通学区域に合わせるということです。(令和10年度から適用予定。)学校運営に関する話し合いの中で、各委員から活発なご意見ご質問があり、令和4年度学校経営方針を承認していただきました。

次回第2回は7月12日(火)に開催し、授業参観を行う予定です。

令和4年度 市川市立大洲中学校 学校運営協議会委員

委員氏名	所属
大森 喜市 委員	大洲自治会 会長
荒井 守孝 委員	市川南自治会 副会長
安東 俊明 委員	新田四丁目自治会 会長
河合 正昭 委員	市川市立大洲中学校ブロック コミュニティクラブ委員長
○武井 清健 委員	元市川市立大洲中学校ブロック 少年健全育成連絡協議会 会長
佐伯 康治 委員	北越コーポレーション株式会社 関東工場事務部 部長
道口 雄一郎 委員	元市川市立大洲中学校 学校評議員 元市川市立大洲中学校 PTA 会長
緑川 友絵 委員	市川市立大洲中学校PTA会長
北島 泰信 委員	市川南・大洲地区民生委員児童委員協議会 会長 地域学校協働活動推進員
◎石橋 行雄 委員	元公立小学校 校長 元市川市立大洲中学校 学校評議員
稲川 一男	市川市立大洲中学校 校長
芳賀 竜二	市川市立大洲中学校 教頭

◎会長 ○副会長

令和4年5月  
市川市教育委員会

### マスクの着脱について

マスクを必要としない場合

- ◆**登下校中**  
・身体的距離を確保し、会話を控えることが望ましい。
- ◆**屋外での運動時**(体育、運動部活動等の運動時)
- ◆**屋外での休み時間**  
・密集する遊びや長時間接触する遊びは避ける。
- ◆**体育館での運動時**  
・二方向の窓を開けるなど換気を十分に行う。・近距離での会話を控える。
- ◆**そのほか、十分な身体的距離が確保できる場合**
- ◆**熱中症などが発生するおそれがあるの下記の場合は、積極的にマスクを外す。**

- ・特に呼吸が激しくなる運動
- ・気温・湿度や暑さ指数(WBGT)が高い日の屋外の活動

## 6、7月の主な行事予定

6月 1日(水)	予行練習	7月 1日(金)	部活動壮行会
4日(土)	体育祭(弁当持参)	4日(月)~11日(月)	3年三者面談
5日(日)	(体育祭予備日①)	12日(火)	第2回学校運営協議会
6日(月)	振替休業	15日(金)	1年保護者会
7日(火)	弁当の日(体育祭予備日②)	19日(火)	2年保護者会、給食最終日
8日(水)	耳鼻科検診、定例研	20日(水)	終業式
13日(月)	3年進路保護者会	21日(木)	~夏季休業
14日(火)	~テスト前放課後諸活動停止		8月31日(水)まで
15日(水)	県民の日		
21日(火)	期末テスト①		
22日(水)	期末テスト②		
29日(水)	2年脊柱側弯症検診		

## 校長室より

◆5月9日(月)、10日(火)のオープンスクールには、200家庭を超える保護者の皆様にご来校いただきました。学校でのお子様の様子や授業を見ていただき、ご家庭と学校が連携して、お子様の成長を支援していきたいと思っております。アンケートでお寄せいただいたご意見ご感想を学校全体で共有し、より良い教育活動の実践に生かしてまいります。ありがとうございました。

◆6月に入り、気温と湿度が高い日が多くなってきました。熱中症予防対策として、こまめな水分補給を心がけ、マスクの着脱についても上記のとおり気をつけてまいります。ご家庭でも朝食と睡眠をしっかり取るようお願いいたします。

◆市川市教育委員会では、「新たな学校生活スタイルガイドライン」を5月に改訂(詳しくは市教育委員会のHPをご覧ください。)し、様々な活動を制限するのではなく、段階的に本来の活動を取り戻していくこととしました。本校でもこれまでの新型コロナの感染防止対策を継続しながら、段階的に本来の活動を取り戻しながら教育活動を行っております。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。(文責 校長)